

Zur Tageslosung vom 22. Juni 2022

Liebe Hörerinnen und Hörer,

schon wieder etliche Jahre ist es her, dass ein neues Spiel für das Smartphone auf den Markt kam. Quizduell – das Ratespiel, wo man online sein Wissen gegen den Rest Deutschlands auf die Probe und unter Beweis stellen kann, es wurde ein großer Verkaufsschlager. Und auch ich war durch das Spiel Feuer und Flamme. In jeder freien Minute rätselte ich. Täglich forderte ich eine Vielzahl der anderen Teilnehmer heraus, sich mit mir in den verschiedensten Kategorien – von Glaube und Religion über Sprache und Literatur bis hin zu Comics und TV-Serien – zu messen. Regelrecht süchtig war ich danach, den anderen mein Wissen zu zeigen und dadurch die Quizduelle für mich zu entscheiden.

Wer ist weise und klug unter euch? Das fragt der Verfasser des Jakobusbriefes im heutigen Lehrtext und schon wieder will meine Hand bei dieser Frage in die Höhe schnellen, um sogleich mein erlerntes Wissen in die Welt hinauszuposaunen. Doch es ist kein Wettstreit, der mit dieser Frage eröffnet werden soll. Kein erbittertes Duell, um den ersten Platz. Sondern vielmehr Ansporn, nicht sich selbst mit seiner Weisheit zu brüsten, sondern, indem ganz leise und unaufgeregt der andere in den Blick kommt, gerade damit seine Klugheit zu beweisen.

*Wer ist weise und klug unter euch? Der zeige mit seinem guten Wandel seine Werke in Sanftmut und Weisheit.*

Einen Tag voller Sanftmut und Weisheit

Wünscht Ihnen

Ihr Pfarrer Jakob Neunhoeffer aus dem Ehegrund.